
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

３－１

自 由 民 主 党 １６番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今後の復興の取組について 知 事 復興・総合計画

課

復興・創生期間後を見据え、知事はどのように復興に取り

組んでいくのか尋ねたい。

二 福島新エネ社会構想及び再生可能エネルギー先駆けの地に

ついて

１ 福島新エネ社会構想の推進に当たり、地域経済の活性化 企画調整部長 エネルギー課

につなげるようにすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 省エネルギーの推進に向けた今後の具体的な取組につい 生活環境部長 環 境 共 生 課

て尋ねたい。

３ 再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向け、組織の一 商工労働部長 産 業 創 出 課

元化が必要であると思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 小水力発電の事業化の支援を強化すべきと思うが、県の 企画調整部長 エネルギー課

考えを尋ねたい。

三 交通インフラの整備等を通じた県北地方の活性化について 〃 復興・総合計画

課

１ 県は、東北中央自動車道の整備を始めとする復興の施策

を通じ、県北地方の活性化に資するようどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県北地方の活性化に向け、市町村の取組をどのよ

うに支援していくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 甲状腺検査について 保健福祉部長 県民健康調査課

１ どのような知見が得られれば甲状腺への放射線の影響を

評価できるのか、分かりやすく県民に示すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

２ 多くの知見が得られるよう、甲状腺検査のデータが調査

研究の目的で広く活用されるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

３ １８歳以上の対象者の甲状腺検査について、受診率の向

上にどのように取り組むのか、県の考えを尋ねたい。

五 内部被ばく検査について 〃 〃

ホールボディカウンターによる内部被ばく検査を今後どの

ように進めるのか、県の考えを尋ねたい。

六 台風や局地的集中豪雨による浸水について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、想定最大規模降雨による洪水浸水想定区域図の公表

に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 県道上名倉飯坂伊達線の整備について 〃 道 路 整 備 課

県は、県道上名倉飯坂伊達線大笹生工区の整備にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。


